

## ★とうすく"2月ですね···

令和3年もアッという向に1月が過ぎました。

これから税割係の部署では確定申告の時期を迎え、その他の部署でと年度まを迎えるにつれて業務が繁忙するのではないでしょうか…(>\_<) といな業務争忙な時期でとある2~3月は、毎年であると退職者慰労会などが行われる時期でとあります。

今年度で退職される組合員や組合OBがいらっしゃる単組と少なくないと思いますが、このコロナ禍においてどのような年で退職者を労っていこうか…と悩んでいませんか?

長年にわたり組合活動を支えてくださった方々に記念品だけというのそ心苦しいですし、かと言ってコロナ禍での慰労会というのそ決断が難しいと思います。

自分が退職する時はこれな

74+Utz(^3^)-\$

組合活動をはじめ、様々な活動に影響を及ばしている現在の状況ではありますが、自治労連らしく、単組由同士で意見交換を行いながら新しいスケイルを確立できたらいいですね(^3^)-☆

自治労連加盟単組がある沖縄県宮古島市で、人口10万人当たりの1週間の感染者数が緊急事態宣言が出されている東京よりも高い数字となっており、全国的にみても厳しい状況にあります。 宮古島市においては、市民の皆様の外出自粛をはじめ、市職員の交替勤務体制の実施など、様々な

私たちも今一度、危機感をもって徹底した感染対策を心掛けていきましょう。

対策で一日も早く通常の医療体制や日常生活が送れるように取り組まれていす。